I am a young Iranian director. I was born in Tehran and I followed all of my higher education in France. Since the beginning of my university career (Grenoble, Lyon and now Paris), I participate in various audiovisual projects. I had the opportunity to work as a cameraman, sound engineer and director on short film projects. Since 2010, I directed several short films: "The Mirror", "One afternoon" and "The hidden eyes". In 2015, I worked as an assistant director for two feature films: Nader T. Homayoun's TV movie "Les pieds dans le tapis" produced by Arte, as well as the Iranian film "Farang and Ghashang" by Vahid Moussain. In 2016, I directed a short film entitled "at dusk" and in 2017 "Chewing gum".

En Français : 

Je suis un jeune réalisateur iranien. Je suis né à Téhéran et j'ai suivi l'ensemble de mes études supérieures en France. Depuis le début de mon parcours universitaire (à Grenoble, Lyon et maintenant Paris), je participe à divers projets audiovisuels. J'ai ainsi eu l'occasion de travailler en tant que cadreur, ingénieur son et chef opérateur sur des tournages de courts métrages. Je mène également des projets de films puisque j'ai réalisé depuis 2010 plusieurs courts métrages: "Le Miroir", "Un après-midi" et "Les yeux cachés". En 2015, j'ai travaillé comme assistant réalisateur pour deux long-métrages : le téléfilm "Les pieds dans le tapis" de Nader T. Homayoun produit par Arte, ainsi que le film iranien "Farang et Ghashang" de Vahid Moussain. En 2016, j'ai réalisé un court métrage intitulé "Entre chiens et loups" et en 2017 "Chewing-gum".

